

DES VOLONTAIRES DE CONCERT AVEC MUSE EN SCENE

Publié le 28/11/2017 à 03:48



Le concert des muses en scène à la Coopé./ Photo DR

La troisième édition de Muse en Scène s'est déroulée dimanche 26 novembre à la Coopé. Ce rassemblement de 32 musiciens bénévoles s'est ouvert dès le matin. L'originalité de cette manifestation proposée par L.A. Baz réside dans le fait que les musiciens amateurs volontaires se sont inscrits et ont préparé dans la journée le concert qui s'est tenu à 17h30. Sept morceaux qu'ils ont choisis et répété ensemble afin de présenter leur travail commun au public.

Muse en scène a gagné ce nouveau pari, qui a permis de rassembler des musiciens de tous horizons, les faire se rencontrer, échanger, discuter, et surtout jouer de la musique ensemble tout au long de la journée. Une aventure pour certains d'entre eux qui participaient pour la première fois à ce défi de Muse en scène.

Les morceaux joués ou chantés présentés au public ont largement été applaudis en fin d'après midi. Une belle convivialité et un accueil chaleureux des organisateurs de L.A. Baz tout au long de la journée.

La Dépêche du Midi